



La historia de nuestro padre Adán

- 
1. La creación de Adán y Eva
 2. La postración de los ángeles a Adán
 3. La historia de nuestro padre Adán cuando cometió el pecado, su arrepentimiento y el perdón de Dios a él
 4. La sucesión de Adán en la Tierra
- 



Majed bin Sulaiman

Traducción: R. M. Elwafi

Septiembre 2020

قصة أدينا آدم

(إسباني)

1. خلق آدم وحواء
2. سجود الملائكة لآدم
3. قصة أدينا آدم لما ارتكب الخطيئة وتوبته منها ومغفرة الله له
4. استخلاف آدم في الأرض

إعداد: ماجد بن سليمان

ترجمة: ر. م. الوافي

محرم 1442 هـ / سبتمبر 2020 م

En el nombre de Dios el Clemente, el Misericordioso

Las alabanzas son para Dios Señor del universo, la paz y las bendiciones sean sobre todos los Profetas y Mensajeros y sobre quienes los sigan con beneficencia hasta el Día del Juicio.

El Sagrado Corán prestó mucha atención al Profeta de Dios, Adán (**la paz sea con él**), pues menciona su historia desde el inicio de su creación, después habla de la creación de nuestra madre Eva en dos pasajes. También refiere la historia de cómo Dios honró a Adán con el conocimiento, además de la historia del honor de Dios a él al ordenar a los ángeles que se postraran ante él en una postración de saludo. Después menciona la historia de nuestro padre Adán cuando cometió el pecado y comió del árbol que Dios le prohibió comer de él. Luego menciona la historia de su arrepentimiento de haber cometido ese pecado y cómo Dios lo indultó y le perdonó aquel pecado y se lo borró, por esa razón ese pecado dejó de existir.

Después el Corán habló sobre la historia de la sucesión de Adán en la Tierra, el poblamiento de su descendencia en la misma, generación tras generación hasta el Día de la Resurrección.

El Sagrado Corán confirma en todas estas etapas que el propósito de la creación de Adán y su descendencia, es adorarlo a Él Único, sin asociados, y que eso no se logra sino con el seguimiento de las legislaciones que están en manos de los Profetas que Dios envió a lo largo de los siglos, empezando con el Profeta Adán hasta el último de ellos Muhammad.

El Islam siguió en la creencia en Adán un camino medio, pues Satanás (Iblis) despreció a Adán, rechazó respetarlo y honrarlo postrándose ante él como lo ordenó nuestro Señor, la razón para eso fueron dos asuntos:

Primero: la soberbia, porque rechazó la orden de Dios de postrarse ante Adán porque él fue creado de fuego y Adán fue creado de barro. Ya que Satanás consideraba que el fuego es mejor en su esencia que el barro y la verdad es que ambos son creaciones de Dios, y la diferente forma en que fueron creados no es motivo de arrogancia al adorar a Dios y rechazar Sus órdenes.

Segundo: la envidia, porque Satanás envidió a nuestro padre Adán por ocupar esa posición que es la postración de los ángeles y los genios ante él, como postración de respeto, saludo y honor.

Mientras que su obligación debió ser obedecer la orden de Dios y no oponerse a ella, porque Dios es Sabio, pone las cosas en su lugar y quiere el bien y la prosperidad para Sus siervos.

Por otro lado, los nazarenos¹, siguieron en Adán un camino excesivo, pues creyeron que su pecado al comer del árbol se transfirió a su descendencia a lo largo de los siglos y los tiempos, a pesar de que ellos no tienen culpa, y creen que el Mesías, Jesús hijo de María, aceptó ser

¹ Los nazarenos son conocidos ahora como cristianos, y son los seguidores de Cristo, Jesús hijo de María, fueron llamados así "nazarenos" porque se ayudaban entre ellos.

Se dijo que se les llamó así siguiendo a los discípulos quienes se describieron a sí mismos con esto, como dijo Jesús, **la paz sea con él** (traducción del significado): «**¿Quién me ayudará en favor de Dios? Y dijeron los discípulos: Nosotros somos los auxiliares de Dios.**»

Se dijo que se llamaron así porque llegaron a una tierra llamada "Nazaret" en Palestina, y se dijo que fueron llamados así porque Jesús era de esa tierra.

De todas maneras, la palabra "nazarenos" viene del apoyo, y es un atributo de elogio y alabanza.

crucificado y asesinado en los maderos de la cruz para redimir los pecados de quienes creyeron en él, como redentor para ellos de dicho pecado, y quien no crea en él como redentor el pecado se le adherirá, encontrará a Dios en el Día del Juicio con él y su consecuencia será entrar al Infierno de acuerdo a sus creencias.

Sin duda, esta creencia es incorrecta, porque no concuerda con la razón ni con el Evangelio que estaba en las manos de Jesús ni con la religión original de Jesús, hijo de María. Más adelante, se aclarará en el libro, y se explicará que el origen de esta creencia es la alteración que sembraron los judíos y los sacerdotes cristianos en su religión a lo largo de veinte siglos. La verdad inequívoca es que nuestro padre Adán se arrepintió de su pecado, le pidió perdón a Dios y Dios lo perdonó y el asunto se extinguió en ese momento. Por lo que Adán originalmente no heredó ningún pecado porque Dios se lo borró en aquel instante.

En cuanto al Mesías, Jesús hijo de María, él no murió ni fue crucificado para redimir los pecados de la gente, sino que Dios lo protegió del ardid de los judíos cuando quisieron asesinarlo, así que lo elevó al cielo mediante un milagro divino sin precedentes. Y los judíos asesinaron a un hombre que se parecía a él, pensando que se trataba de Jesús hijo de María. Crucificaron a aquella persona y escupieron en su rostro, mientras que Dios Salvó a Su Profeta Jesús, y así evitó que le ocurriera algo de la maldad de los judíos.

El Corán aclaró la verdad de este asunto, aproximadamente seis siglos después del Mensaje de Jesús, pues Dios es Misericordioso con Sus siervos, no los dejó caminar perturbados sin guía ni orientación. Así que les envió a Muhammad, les reveló el Corán y se encargó de preservarlo

de la alteración y el cambio, así mismo aclaró la verdad de Adán (la paz sea con él) y la verdad de Jesús, hijo de María (la paz sea con él), sin dejar ninguna ambigüedad sin retirar, y ninguna verdad sin aclarar. Alabado sea Dios por la bendición del Corán.

Lo que me motivó a preparar esta investigación es dar a conocer a los seguidores de las demás religiones qué creen los musulmanes respecto a Adán (la paz sea con él), y específicamente sobre el asunto del pecado original, ya que descubrí por medio de las discusiones que tuve con algunos cristianos que ellos entienden el asunto del pecado original de una forma que no concuerda con la razón ni concuerda con la creencia de todos los Profetas, ni concuerda con los atributos de Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, sobre todo en los atributos de justicia y misericordia, además de que esta creencia exige que todos los que fallecieron antes que el Mesías, hijo de María, no tuvieron expiación, y que todos ellos serán destinados al Infierno, esto va en contra de la mente humana y de la injusticia de la que Dios, el Misericordioso, está exento de ella.

Algo destacable es que mostré a una investigadora la verdadera creencia de los musulmanes respecto a Adán (la paz sea con él) y lo que Dios menciona en el Corán de su historia en varios pasajes, y ella quedó deslumbrada por lo mostrado, como si un problema psicológico se le hubiese desaparecido.

Esta investigación arroja luz sobre las noticias del primer Profeta nuestro padre Adán, tal como fueron mencionadas en el Sagrado Corán

y en los hadices (palabras y acciones) del Profeta Muhammad (Dios lo bendiga y le conceda paz),² y giran hacia los siguientes temas:

1. La creación de Adán.
2. La elección de Dios a Adán.
3. La creación de Eva.
4. El honor de Dios para todos los hijos de Adán y Eva, que son todos los seres humanos.
5. El propósito de la creación de los humanos y los genios.
6. El objetivo de enviar a los Mensajeros.
7. El concepto de la adoración en el Islam.
8. Dios ordenó a los ángeles postrarse ante nuestro padre Adán como saludo para él, pero Iblis fue arrogante en no responder la orden de Dios, **Glorificado y Exaltado sea.**
9. Resumen de la definición de Satanás (Iblis).
10. La sucesión de Adán en la Tierra.
11. Dios le enseñó a Adán todos los nombres.

² “Dios bendiga al Profeta Muhammad”: Dios lo elogia ante un público superior que son los ángeles; en esto hay más honor y elogio, y él merece esto, porque por medio de él, Dios guio a la gente a la religión verdadera. “Le conceda paz”: Esta frase es una frase de súplica –también- de que Dios lo proteja del daño de la gente como insultarlo a él o a su familia, etc. Así que el significado completo de “Dios lo bendiga y le conceda paz” es: “Oh Dios elogia a Tu Profeta Muhammad y protégelo de cualquier daño”.

Esta frase es una frase de respeto que cada musulmán debe decir cuando se mencione el Profeta Muhammad, así que no es apropiado para el musulmán que escuche el nombre del Profeta Muhammad y no suplique por él como si se estuviera hablando de cualquier persona.

También es recomendable decir esta súplica cuando se menciona a los otros Profetas, la paz y las bendiciones sean con ellos.

12. La historia de Adán cuando comió del árbol que Dios le prohibió comer sus frutos.

13. Uno de los mayores beneficios de la historia de nuestro padre Adán: advertir de seguir a Satanás.

14. Entre los mayores beneficios de la historia de nuestro padre Adán cuando comió del árbol: demostrar la invalidez de la creencia de heredar el pecado original en la que creen los cristianos. Tenemos diez posturas respecto a ella.

Sin dejar de mencionar que cité la explicación de los versículos de los libros de exegesis conocidos, especialmente el libro *“At-Tafsir al-Muyassar”* y la exegesis del sheij Abdurrahman as-Sa’di, conocido como *“Taysir al-Karim ar-Rahman fi Tafsir kalam al-Mannan”*.

Que Dios conceda el conocimiento benéfico y la creencia correcta a todos, y nos haga entre quienes escuchan la palabra y siguen lo mejor de ella.

¡Oh, Dios! Señor de Gabriel, Miguel e Isráfil,³ Conocedor de lo invisible y de lo visible, Tú juzgas entre Tus siervos en lo que están en desacuerdo; guíame a lo que se diferenció de él, Tú guías a quien quieres al camino correcto.

Majed bin Sulaiman

2 de Sha’ban de 1435 d.H, correspondiente al 31 de mayo de 2014

³ Gabriel es el más grande de los ángeles, y es el ángel encargado de la revelación a los Mensajeros; Miguel es el ángel encargado de la lluvia e Israfil es el ángel encargado en soplar en la trompeta, y entonces la gente se levantará de sus tumbas para rendir cuentas y para la recompensa o el castigo.

Aclaración sobre algunos términos del libro

- **La expresión “Dios lo bendiga y le conceda paz”**

Como fue mencionado al inicio de la introducción, el significado de “**Dios bendiga al profeta Muhammad**”: Dios lo elogia ante un público superior que son los ángeles; en esto hay más honor y elogio, y él merece esto, porque por medio de él, Dios guio a la gente a la religión verdadera.

“Le conceda paz”: Esta frase es una frase de súplica –también- de que Dios lo proteja del daño de la gente como insultarlo a él o a su familia, etc.

Así que el significado completo de “**Dios lo bendiga y le conceda paz**” es: “Oh Dios elogia a Tu Profeta Muhammad y protégelo de cualquier daño”.

Esta frase es una frase de respeto que cada musulmán debe decir cuando se mencione el Profeta Muhammad, así que no es apropiado para el musulmán que escuche el nombre del Profeta Muhammad y no suplique por él como si se estuviera hablando de cualquier persona.

También es recomendable decir esta súplica cuando se menciona a los otros Profetas, la paz y las bendiciones sean con ellos.

- **La expresión la paz sea con él:**

Cuando se dice por un Profeta “la paz sea con él”, esto es rogar a Dios que lo preserve y lo salve en su honor aún después de su muerte.

- **El término “nazarenos”:**

Mencionamos anteriormente que los nazarenos son conocidos ahora como cristianos, y son los seguidores de Cristo, Jesús hijo de María, fueron llamados así “nazarenos” porque se ayudaban entre ellos.

Se dijo que se les llamó así siguiendo a los discípulos quienes se describieron a sí mismos con esto, como dijo Jesús (la paz sea con él) (traducción del significado): **«¿Quién me ayudará en favor de Dios? Y dijeron los discípulos: Nosotros somos los auxiliares de Dios»**.⁴⁵

Se dijo que se llamaron así porque llegaron a una tierra llamada “Nazaret” en Palestina, y se dijo que fueron llamados así porque Jesús era de esa tierra.

De todas maneras, la palabra “nazarenos” viene del apoyo, y es un atributo de elogio y alabanza.

⁴ (Corán, 61:14)

⁵ “El Noble Corán y su traducción- Comentario en lengua española”, el Complejo del Rey Fahd para la Impresión del Texto del Noble Corán, edición 1996, con pocas modificaciones.

En el nombre de Dios el Clemente, el Misericordioso

1. La creación de Adán

Dios Exaltado sea, dice en el Sagrado Corán (traducción del significado): **«[Recuerda] cuando tu Señor dijo a los ángeles: “Voy a crear un ser humano de arcilla, de barro maleable”»**.⁶⁷

Explicación del versículo:

Es decir, He creado a Adán de arcilla que es barro seco, cuando se sopla en él se escucha un sonido tintineante como el sonido de una cerámica cuando se sopla en ella, como dice Dios en otro versículo (traducción del significado): **«Creó al ser humano de arcilla como la cerámica»**.⁸

Esta arcilla seca es barro moldeable, y es un barro negro liso, cuyo color y olor se cambiaron debido al tiempo de permanencia.

En términos generales la creación de Adán de barro fue mencionada en otro versículo. Dios, Enaltecido sea, dice (traducción del significado): **«Recuerda [¡oh, Muhammad!] cuando tu Señor dijo a los ángeles: “Voy a crear un hombre de barro”»**.⁹

Asimismo, fue mencionada la creación de nuestro padre Adán de tierra, Dios, Exaltado sea, dice en el Sagrado Corán (traducción del significado): **«El ejemplo [de la creación] de Jesús ante Dios es**

⁶ (Corán 15:28)

⁷ “El Corán, traducción comentada” traducido por el licenciado M. Isa García, primera edición, abril 2013.

⁸ (Corán 55:14)

⁹ (Corán 38:71)

como el de Adán, a quien creó del barro (tierra) y luego le dijo: “¡Sea!”, y fue».¹⁰

Y la interpretación del versículo es: la creación de Dios a Jesús sin padre es como el ejemplo de la creación de Dios a Adán sin padre ni madre, pues Dios creó a Adán de tierra luego le dijo: “Sé humano”, y Adán fue.

Los anteriores son cuatro versículos del Sagrado Corán que hablaron de la creación de nuestro padre Adán (la paz sea con él).



Nota sobre el significado de las palabras de Dios, Exaltado sea (traducción del significado): «El ejemplo [de la creación] de Jesús ante Dios es como el de Adán, a quien creó del barro (tierra) y luego le dijo: “¡Sea!”, y fue».¹¹

Es evidente en este versículo que la pretensión de la divinidad de Jesús por haber sido creado sin padre es un alegato falso, pues Adán (la paz sea con él), fue creado sin padre ni madre, y nadie dijo que es dios, y no es nada más esto, sino que Dios sopló en él de Su espíritu, hizo que Sus ángeles se postraran ante él como saludo, y le enseñó los nombres de todas las cosas. Sin embargo, todos (musulmanes, cristianos, judíos y todos los seguidores de las religiones celestiales) concordaron que fue un siervo de los siervos de Dios, no poseía las características de divinidad ni de señorío. Por lo tanto, si fuera correcta la pretensión de la filiación y divinidad en Cristo por haber sido creado sin padre, entonces

¹⁰ (Corán 3:59)

¹¹ (Corán, 3:59)

la afirmación sobre Adán sería todavía más digna y apropiada; porque él no tuvo padre ni madre conocidos, y es sabido unánimemente que nadie pretendió esto, así que la reivindicación de la divinidad de Cristo es también inválida.



2. La elección de Dios a Adán

Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Dios escogió a Adán, a Noé, a la familia de Abraham y a la de 'Imrán de entre todos los seres».**¹²

La explicación del versículo: es decir, Dios eligió a Adán, Noé, la familia de Abraham y la familia de 'Imrán, y los hizo las mejores personas de su época.



3. La creación de Eva

Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, dice en el Corán sobre la creación de Eva (traducción del significado): **«¡Oh, seres humanos! Tengan temor de su Señor, Quien los ha creado de un solo ser, del que creó a su cónyuge e hizo descender de ambos muchos hombres y mujeres. Tengan temor de Dios, en Cuyo nombre se reclaman sus derechos, y respeten los lazos familiares. Dios los observa».**¹³

¹² (Corán, 3:33)

¹³ (Corán, 4:1)

Y Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Él es Quien los creó a partir de un solo ser, del cual hizo surgir a su cónyuge para que encontrara en ella sosiego»**.¹⁴

Explicación de los dos versículos:

Un solo ser es Adán, y Dios creó de este ser a su cónyuge, Eva, pues ella fue creada de la costilla de Adán, como lo indica el significado aparente el versículo **«...del que creó a su cónyuge...»** y su dicho en el segundo versículo **«...del cual hizo surgir a su cónyuge...»**. Y esta es la opinión de los interpretes del Sagrado Corán.

Y el dicho de Dios **«...para que encontrara en ella sosiego»** significa, sentirse confortable y tranquilo con ella.

Con lo anterior se evidencia que nuestra madre Eva fue creada de la costilla de nuestro padre Adán, y Dios crea lo que quiere como Él quiere, **Glorificado y Exaltado sea**, Él es capaz de hacer todo, nada Lo incapacita, y no es cuestionado por lo que hace mientras que ellos si serán cuestionados.

Beneficio:

Dios creó a Adán de tierra, no de un varón ni de una hembra (es decir, sin padre ni madre).

Él creó a Eva de un varón sin hembra (es decir, de un varón que es Adán, Dios la creó de su costilla).

¹⁴ (Corán, 7:189)

Creó a Jesús de una hembra sin varón (es decir, Él lo creó de una hembra, la virgen María, sin padre).

Y creó a las demás personas de un hombre y una mujer (son todos los seres humanos).

Glorificado sea quien deslumbra a las mentes con su Capacidad.

4. El honor de Dios para todos los hijos de Adán y Eva, que son todos los seres humanos.

Los hijos de Adán y Eva son toda la gente, porque todas las personas descienden de ellos, y el Sagrado Corán refiere que todos los seres humanos son honorables, sin estar humillados como las bestias y los objetos inanimados. De entre las evidencias de su interpretación está que Dios les sometió todo lo que hay en los cielos y en la Tierra. Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«He honrado a los hijos de Adán y les he facilitado los medios para viajar por la tierra y por el mar, les he proveído de todo lo bueno y los he favorecido sobre muchas otras criaturas»**.¹⁵

En este verso coránico, Dios, Enaltecido sea, habla de Él honrando a los hijos de Adán en su creación de la mejor y más perfecta manera, como Dios, Exaltado sea, dice en *Sura de “at-Tin”* (capítulo 95) (traducción del significado): **«Que he creado al ser humano con la mejor conformación»**, es decir, Dios hizo de él la mejor de Sus criaturas. Creó para él el oído, la visión, una mente con la que

¹⁵ (Corán, 17:70)

comprende y se beneficia, con la que diferencia entre las cosas y conoce sus beneficios, sus propiedades y sus males.

Dios también le creó dos piernas para caminar erguido y dos manos para agarrar, dar, trabajar, comer con ellas, y sustentar esta tierra. Mientras que los animales son inferiores a los seres humanos en su estatura, especialmente en la gracia del raciocinio.

Dios también honró a la descendencia de Adán enviando Mensajeros de entre ellos y sometió a ellos todo lo que hay en el universo. Les sujetó a los animales terrestres, como camellos, caballos, mulas y asnos, y les sometió el hierro para que pudieran hacer transportes terrestres como los conocidos ahora, por ejemplo, los automóviles y los aviones, y les sometió los barcos para transportarlos, les proporcionó cosas buenas de alimentos y bebidas y les prefirió grandemente por encima de muchas criaturas.

Estas son algunas de las bendiciones de Dios sobre Sus siervos, ¿acaso no merece estar agradecido por ellas al resaltar todos los tipos de adoración de otras criaturas, ya sean inanimadas o no?



5. El propósito de la creación de los humanos y los genios

Dios **Glorificado y Exaltado sea**, creó a la creación –los genios y los humanos- por una gran sabiduría y un gran propósito, que es adorarlo, **Glorificado y Enaltecido sea**, la prueba de eso es Su dicho, Exaltado sea (traducción del significado): **«No he creado a los yinnes (genios)**

y a los seres humanos sino para que Me adoren»,¹⁶ y dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): «¿Acaso creían que los creé sin ningún sentido? ¿Creían que no iban a comparecer ante Mí? ¡Exaltado sea Dios! El único Soberano real, no hay otra divinidad salvo Él, Señor del noble Trono»,¹⁷ y dice Dios, Enaltecido sea (traducción del significado): «¿Acaso cree el ser humano que no será responsable de sus actos?»,¹⁸ es decir, ¿acaso el ser humano piensa que se va a dejar descuidado, sin órdenes ni prohibiciones, y que no rendirá cuentas ni se castigará?

6. El objetivo de enviar a los Mensajeros

Dios envió a los Mensajeros para transmitir a la gente este Mensaje (adorar únicamente a Dios), porque los Mensajeros son intermediarios entre Dios y Su creación, Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): «**No envié en el pasado a ningún Mensajero, excepto que recibiera la misma revelación que tú: “Nada ni nadie merece ser adorado excepto Yo, ¡Adórenme solo a Mí!”**»,¹⁹ pues los Mensajeros transmiten este Mensaje a la gente y les enseñan también los detalles de la *Shari’ah* (la ley) que Dios reveló a ese Profeta, que gira alrededor de seis tópicos:

Primero: Dios es el Único que merece ser adorado, porque todos los Mensajeros invitaron a un solo asunto, que es la adoración de Dios Único y a dejar de adorar a otro que no sea Él, ya sean ídolos, personas, profetas, piedras u otras cosas.

¹⁶ (Corán, 51:56)

¹⁷ (Corán, 23:115-116)

¹⁸ (Corán, 75:36)

¹⁹ (Corán, 21:25)

A este respecto la religión es una, que es adorar únicamente a Dios.

Segundo: la creencia, y es la fe en Dios, en Sus ángeles, en Sus Libros, en Sus Mensajeros, en el Último Día y en el Destino, agradable o desagradable.

Tercero: la forma de realizar los actos de adoración, ya que les enseñaban la manera de cómo realizar la oración, cómo ayunar y demás actos de adoración.

Cuarto: entre lo que fue incluido en dichas legislaciones, se encuentra la orden de observar los buenos modales y la prohibición de los malos modales. Por ejemplo, ordenaban ser bondadosos con los padres, preservar los lazos familiares, ser generosos con los huéspedes, ser bondadosos con los pobres y necesitados, las buenas palabras, la buena proximidad, la justicia, la equidad, etc. También prohibían las prácticas del mal, como la injusticia, la agresión, la desobediencia a los padres, la violación del honor, las malas palabras, mentir, robar, etc.

Quinto: las legislaciones celestiales ordenaban preservar las cinco necesidades, y son: la religión, la razón, los bienes, el honor y el alma.

Sexto: recordar a la gente el Día de la Recompensa y del Juicio, que es el Día de la Resurrección. En ese Día la gente será resucitada de sus tumbas para rendir cuentas de sus acciones; por lo tanto, quien seguía al Profeta que le fue enviado será de la gente del Paraíso, y quien lo desobedecía será de la gente del Infierno. Dios, Exaltado sea, dijo (traducción del significado): **«[Sepan que] después de haber sido**

creados, han de morir, pero el Día de la Resurrección serán devueltos a la vida».²⁰

7. El concepto de la adoración en el Islam:

La adoración es la sumisión a Dios (Exaltado y Majestuoso) con amor y veneración, cumpliendo con Sus órdenes y evitando Sus prohibiciones de la forma con la que vinieron Sus legislaciones, como dijo Dios, Enaltecido sea (traducción del significado): **«... en la que únicamente se les ordenaba que fueran monoteístas adorando solo a Dios con sinceridad, que realizaran la oración y pagaran el zakat, pues esa es la verdadera religión».**²¹ Es decir, en todas las legislaciones, las personas no fueron ordenadas sino adorar únicamente a Dios, y que fueran monoteístas, reacios a tomar socios con Dios en la adoración, y ser sinceros en todos los actos de adoración, establecer la oración, pagar el *Zakat* (la contribución social obligatoria) a quienes la merecen de los pobres y necesitados y ésta es la religión verdadera, es decir, la religión de la integridad que es el Islam.

El Islam es la sumisión a Dios con el monoteísmo, la sujeción a Él con la obediencia y la negación de la idolatría.



8. Dios ordenó a los ángeles postrarse a nuestro padre Adán como saludo para él, pero Iblis fue arrogante en no responder la orden de Dios.

²⁰ (Corán, 23:15-16)

²¹ (Corán, 98:5)

Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, mencionó la historia de la postración de los ángeles ante nuestro padre Adán (**la paz sea con él**), en varios pasajes del Sagrado Corán, alertando sobre su importancia, y para que vuelva esta repetición interesante y milagrosa al narrar la misma historia con un estilo retórico diferente.

Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Pero cuando dije a los ángeles: “¡Prostérnense ante Adán!” Todos se prosternaron excepto Iblís, que se negó y fue soberbio, y se convirtió en uno de los incrédulos».**²²

Y dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): **«[Recuerda] cuando tu Señor dijo a los ángeles: “Voy a crear un ser humano de arcilla, de barro maleable. Cuando lo haya completado e insuflado en él el espíritu que he creado para él, hagan una reverencia [en honor a Mí] ante él”. Todos los ángeles hicieron la reverencia, excepto Iblís, que se negó a ser de quienes hicieron la reverencia. Dijo [Dios]: “¡Oh, Iblís! ¿Por qué no te cuentas entre quienes hicieron la reverencia?” Dijo: “No he de hacerla ante un ser humano [que es inferior a mí], al que has creado de arcilla, de barro maleable”. Dijo [Dios]: “Sal de aquí, pues te maldigo. Serás maldito hasta el Día del Juicio”. Dijo: “¡Oh, Señor mío! Tolérame hasta el Día de la Resurrección”. Dijo: “Te concedo la prórroga que me pides, hasta el día cuyo término está definido”. Dijo: “¡Oh, Señor mío! Por haber dejado que me extravíe, los seduciré y descarriaré a todos, excepto a quienes de Tus siervos hayas protegido”. Dijo [Dios]: “A quien siga Mi camino recto lo protegeré. No tendrás**

²² (Corán, 2:34)

poder alguno sobre Mis siervos, salvo los que se extravíen siguiéndote”. El Infierno es el lugar donde se reunirán todos ellos. El Infierno posee siete puertas y cada una está destinada para un grupo determinado [de pecadores]».²³

Y dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): ***«Recuerda [¡oh, Muhammad!] cuando tu Señor dijo a los ángeles: “Voy a crear un hombre de barro. Y cuando lo haya plasmado y haya soplado en él su espíritu, hagan una reverencia [en obediencia a Mí] ante él”. Todos los ángeles hicieron la reverencia. Excepto Iblís, quien fue soberbio y se contó entre los incrédulos. Dijo Dios: “¡Iblís! ¿Qué te impide hacer una reverencia ante lo que creé con Mis dos manos? ¿Te niegas a hacerlo por soberbia o porque te crees un ser superior?” Dijo [Iblís]: “Yo soy superior a él. A mí me creaste de fuego, mientras que a él lo creaste de barro”. Dijo Dios: “Sal de aquí, pues te maldigo. Y esta maldición pesará sobre ti hasta el Día del Juicio”. Dijo [Iblís]: “¡Oh, Señor mío! Permíteme vivir hasta el Día de la Resurrección”. Dijo Dios: “Te concedo la prórroga que Me pides, hasta el día cuyo término está prefijado”. Dijo [Iblís]: “¡Juro por Tu poder que los descarriaré a todos, excepto a quienes de Tus siervos hayas protegido!” Dijo Dios: “La verdad es [lo que he jurado], y la verdad declaro: He de llenar el Infierno contigo y todos los que te sigan”».***²⁴

²³ (Corán, 15:28-44)

²⁴ (Corán, 38:71-85)

Explicación de los versículos:

Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, destacó a nuestro padre Adán con cuatro características que no le ocurrieron a nadie antes que él, pues Dios lo creó con Sus manos, sopló en él de Su espíritu, le enseñó los nombres de todas las cosas, y después ordenó a los ángeles postrarse ante él, como saludo y honor a él y no es para adorarlo, entonces los ángeles se apresuraron a postrarse ante Adán obedeciendo la orden de su Señor, excepto Iblis quien negó postrarse por arrogancia y envidia. Así que dijo, como Dios informó al respecto en otro versículo (traducción del significado): « **“¿Acaso voy a hacer una reverencia ante quien has creado de barro?”**»,²⁵ y en otro versículo (traducción del significado): «**Dijo: “No he de hacerla ante un ser humano [que es inferior a mí], al que has creado de arcilla, de barro maleable”**»,²⁶ no me es debido postrarme ante un ser humano que creaste de barro, dijo esto por ser de los genios, y los genios son creados de fuego, y él piensa que el fuego es superior al barro,²⁷ por su superioridad, su

²⁵ (Corán, 17:61)

²⁶ (Corán, 15:33)

²⁷ **Sheij Abdurrahman ibn Sa'adi** (que Dios tenga misericordia de él) dijo: “Y esta analogía es una de las más corruptas, por lo que es falsa en varios aspectos, entre ellos, es que es una oposición a la orden de Dios de postrarse y la analogía cuando contradice al texto se convierte en analogía falsa, porque la intención de la analogía es que el veredicto en el que no hay texto se aproxime a los asuntos en los que hay textos y los sigue. En cuanto a la analogía que los contradice y requiere de ello la anulación de los textos, ésta se considera de las peores analogías.

También de entre esos aspectos su afirmación ‘Yo soy superior a él’, es suficiente para degradar a Iblis al rango de escoria. Así demostró su deficiencia, con su auto admiración y arrogancia y hablando de Dios sin conocimiento. ¿Y qué degradación es peor que esa?

Entre ellos también está: es falso preferir la materia del fuego a la materia del barro y la tierra. Pues en la materia del barro hay sumisión, tranquilidad y serenidad. En él brotan bendiciones de la tierra como árboles y plantas en su variedad de tipos y especies. Mientras que en el fuego hay inestabilidad, ligereza y ardor.

Por eso lo ocurrido con Iblis hizo que bajara de su alta posición a la más baja de las escalas. Fin de la cita.

Al-Qurtobi (que Dios tenga misericordia de él) agregó respecto a la materia de barro: “Este es el motivo que llevó a Adán (la paz sea con él) después de la felicidad al arrepentimiento, la modestia y la súplica, haciéndole heredar el perdón y la guía. De la esencia del fuego proviene la ligereza, la temeridad, la agudeza, la elevación

ascenso y su ligereza. Por eso fue arrogante y se negó a postrarse, siendo adversario de su Señor y desobedeciéndolo. Él se auto engañó con su naturaleza con la que fue creado, por lo que su arrogancia se volvió hacia él como una aflicción, pues Dios lo expulsó de Su misericordia y lo llamo “Iblis” informando que perdió la esperanza de la misericordia, es decir, se desesperó de ella.

Iblis –aunque no es de los ángeles-, fue incluido en el discurso de Dios cuando les dirigió la palabra y les ordenó postrarse, porque él se asemejó a ellos en el inicio, se dedicó a la adoración y fue piadoso, por eso quedó englobado en su discurso. Pero cuando desobedeció a Dios y desobedeció Su orden salió de ellos.²⁸

Y Dios, Exaltado sea, dice en otro versículo (traducción del significado): **«[Recuerda] cuando dije a los ángeles: “Hagan una reverencia ante Adán”. La hicieron, excepto Iblís, que era un yinn, y desobedeció la orden de su Señor. ¿Acaso lo toman a él y a sus descendientes como protectores en vez de tomarme a Mí, a pesar de que son sus enemigos? ¡Qué pésimo sustituto eligen los que cometen la injusticia [de la incredulidad en Dios]!».**²⁹

Cabe mencionar, que todos los genios fueron creados de fuego. Aisha, la esposa del Profeta (Dios lo bendiga y le conceda paz), relató que el

y el desorden, y este es el motivador de Satanás, después de la miseria que precedió a su arrogancia y perseverancia, a Iblis le legó destrucción, tormento, maldición y miseria.

Al-Qurtobi también mencionó en la interpretación del mismo verso otras dos razones para preferir al barro sobre el fuego, entonces dijo, en lo que se puede resumir: El fuego es causa del tormento, y es el castigo de Dios a Sus enemigos, mientras que la tierra no es la causa del tormento.

Asimismo, el barro es independiente del fuego, mientras que el fuego necesita un lugar, y su lugar es la tierra. Fin de la cita. Vea las palabras de ambos (que Dios tenga misericordia de ellos) en su interpretación de la Sura 7, versículo 12.

²⁸ Lo refiere Ibn Kazir (que Dios tenga misericordia de él) en la interpretación del noble versículo.

²⁹ (Corán, 18:50)

Mensajero de Dios (**Dios lo bendiga y le conceda paz**) dijo: “Los ángeles fueron creados de luz, los genios fueron creados de fuego puro y Adán fue creado de lo que les fue descrito”.³⁰

El significado de fuego puro, es decir, llamas de fuego mezcladas unas con otras.

Después Dios amenazó a Iblis y a quien lo sigue de entre los humanos y los genios diciendo: **“A quien siga Mi camino recto lo protegeré”**, es decir, que el retorno de todos ustedes será a Mí, y les recompensaré de acuerdo a sus obras, si éstas fueron buenas (la recompensa) será buena y si fueron malas (la recompensa) será mala, pues recompensaré a todos por sus acciones.

Luego dice: **“No tendrás poder alguno sobre Mis siervos, salvo los que se extravíen siguiéndote”**, es decir, no tendrás ¡oh Iblis! Un camino hacia Mis siervos sinceros, mientras que, con los extraviados, tendrás poder y camino sobre ellos.

Después Dios amenazó a Iblis y a quien lo sigue de los humanos con el Infierno, pues Dios dice: **“El Infierno es el lugar donde se reunirán todos ellos. El Infierno posee siete puertas y cada una está destinada para un grupo determinado [de pecadores]”**, es decir, que para cada puerta fue destinado que un grupo de los seguidores de Iblis entrará al Infierno por esa puerta, y no hay como escapar de ella –que Dios nos proteja de eso, y de cada puerta entrarán personas de acuerdo a sus acciones, pues algunas puertas conducen a moradas más ardientes que otras, entonces la persona se instalará en su fosa de

³⁰ Narrado por Muslim 2996.

acuerdo a sus malas obras, y esto es de la justicia de Dios, **Glorificado y Exaltado sea.**

Nota

Se debe advertir que la postración que Dios ordenó a los ángeles no es postración de adoración, pues no significa la humillación, sumisión y adoración para Adán, sino que es una postración de saludo, y es parecida a la postración de los padres del Profeta José ante él, cuando fueron a verlo a Egipto. Dios dice en el Corán (traducción del significado): **«Hizo sentar en el trono a sus padres, que junto a todos [los hermanos] cayeron prosternados ante José...»**,³¹ es decir, hizo sentar a su padre y a su madre sobre su trono que es el lecho real, los hizo sentar a su lado como honor a ellos, entonces sus padres y sus once hermanos lo saludaron postrándose ante él como saludo y honor y no como adoración y sumisión. Esto estaba permitido en su legislación, pero se prohibió en la legislación del Islam y volvió un acto de adoración, como la súplica, la oración, el ayuno y actos semejantes, y se sabe que todos los actos de adoración no está permitido dirigirlos a otro que no sea Dios Exaltado sea. Por lo tanto, no se permite definitivamente que alguna persona se postre ante otra, ni en postración de saludo ni en postración de adoración.

Dios **Glorificado y Exaltado sea**, tiene el derecho de prohibir lo anterior, tiene el derecho de emitir lo que quiera de las legislaciones y tiene el derecho de abrogar lo que quiere, porque Él es el Creador, el Comandante y el Administrador. Como nadie aparte de Él crea, tampoco

³¹ (Corán, 12:100)

nadie aparte de Él ordena. Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Dios anula o confirma [de Su Designio] lo que quiere»**,³² es decir, Dios anula lo que quiere de los veredictos y conserva lo que quiere de ellos, por una razón que solo Él, **Glorificado y Exaltado sea**, sabe acerca de las legislaciones que convienen y son adecuadas a cada gente.



Asimismo, la historia de la postración de los ángeles a Adán fue mencionada en la Sura de “al-A’ráf” (capítulo 7), Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Creé [al ser humano] y le di forma [armoniosa]. Luego dije a los ángeles: “¡Hagan una reverencia ante Adán!” Todos se prosternaron excepto el demonio, que se negó a obedecer. [Dios] le preguntó: “¿Qué te impidió prosternarte cuando te lo ordené?” Respondió: “Yo soy superior a él, pues a mí me creaste de fuego, mientras que a él lo creaste del barro”. Dijo [Dios]: “¡Sal de aquí! En este lugar no se permite la soberbia. ¡Vete, pues [a partir de ahora] serás de los humillados!” Dijo [el Demonio]: “Permíteme vivir hasta el Día de la Resurrección”. Dijo [Dios]: “Serás de los que esperen [con vida hasta ese día]”. Dijo [el Demonio]: “Por haberme descarriado los acecharé para apartarlos de Tu sendero recto. Los abordaré por delante, por detrás, por la derecha y por la izquierda; encontrarás que la mayoría de ellos no serán agradecidos”. Dijo [Dios]: “¡Sal de aquí degradado y despreciado! Llenaré el Infierno con todos aquellos que te sigan»**.³³

³² (Corán, 13:39)

³³ (Corán, 7:11-18)

Los anteriores versículos refieren también la historia de la orden de Dios a los ángeles de postrarse ante Adán como saludo y respeto y ellos se postraron excepto Iblis quien se negó por soberbia y envidia, y dijo: “¿Acaso me postraré ante este ser débil creado de barro?”

Luego Dios le dijo a Iblis: Desciende del Paraíso, es decir, sal de él, porque no mereces vivir en él, porque el Paraíso es puro y bueno, y solo un alma buena entrará y vivirá en él, y la soberbia y la envidia caracterizan a un alma malvada, entonces sal del Paraíso no debes ser arrogante en él, pues eres de los despreciables, es decir, los humillados miserables.

Y en otro versículo **«“Sal de aquí, pues te maldigo”»**, es decir, expulsado y alejado de la misericordia de Dios.

En ese momento, Iblis le dijo a Dios, Exaltado sea, cuando perdió la esperanza de la misericordia de Dios: **«“Tolérame hasta el Día de la Resurrección”»**, es decir, dame tiempo hasta el Día de la Resurrección. Entonces pidió no morir y permanecer hasta el fin de este mundo para que pueda seducir a quien sea capaz de seducir de entre los hijos de Adán.

Entonces Dios, Exaltado sea le dijo: Eres de quienes les prescribí retrasar su plazo de muerte hasta el Día de la Resurrección, y pues quien te siga de los hijos de Adán, su destino será el mismo que el tuyo.

La razón de que Dios le extendió a Iblis el plazo de muerte hasta el fin del mundo, es que la sabiduría de Dios requiere dar aflicciones y exámenes a los siervos para que se evidencie al verdadero del mentiroso, quien obedezca a Dios y quien obedezca a su enemigo Iblis,

por eso Dios respondió la pregunta de Iblis diciendo: **«Te concedo la prórroga que me pides».**

Entonces Iblis (Dios lo maldiga) dijo: Por haber dejado que me extravié resultando mi fin inevitable en el Infierno, me esforzaré en seducir al hijo de Adán de tu camino recto y me sentaré en el camino que les ordenaste seguir que es la religión correcta, haré todo mi esfuerzo para alejar a la gente de él y no seguirlo. Los apartaré de la adoración de Dios Único en la que los creó, les haré agradable la adoración de las criaturas siendo éstas, objetos como los ídolos, o la adoración de seres humanos como el Mesías, Jesús y su madre María, y la adoración de imágenes y estatuas esculpidas. Luego les llegaré de todos lados, los apartaré de la verdad, y les haré ver bien la falsedad, los haré querer la vida, les haré dudar en la Otra Vida, les haré querer los pecados y los desearán, Y no encontrarás a la mayoría de los hijos de Adán agradecidos por Tus bendiciones.

Entonces Dios, Exaltado sea, le dijo a Iblis: Sal del Paraíso degradado y despreciado, es decir, alejado y expulsado de la misericordia de Dios, y lo expulsó de nueva cuenta, posteriormente le dijo: Llenaré al Infierno de ti y de quien te siga de todos los hijos de Adán.

Ciertamente Dios nos advirtió de lo que dijo Satanás y de lo que decidió hacer para que tomemos nuestras precauciones y tener cuidado de él, pues Dios, Exaltado sea, nos dio la completa bendición.

Dios Enaltecido sea, dice (traducción del significado): **«[Recuerda] cuando dije a los ángeles: “Hagan una reverencia ante Adán”. Todos hicieron la reverencia excepto Iblís, quien dijo: “¿Acaso voy**

a hacer una reverencia ante quien has creado de barro?” Dijo también: “¿Por qué lo has honrado más que a mí?” Si me das tiempo hasta el Día de la Resurrección desviaré a la mayoría de sus descendientes. Dijo [Dios]: “¡Vete! Y quienes de ellos te sigan merecerán el Infierno, pues es el castigo que les tengo reservado. Seduce con tus palabras a quien puedas de ellos, arremete con tu caballería y con tu infantería. Hazte su socio inseparable en sus bienes e hijos y hazles las promesas que quieras. Pero sepan que el demonio solo hace promesas falsas”. [Dijo Dios:] “Pero no tienes poder alguno sobre Mis siervos creyentes”. Es suficiente con tu Señor como protector [para quienes se encomiendan a Él]».³⁴

Explicación de los versículos

Los anteriores son otros versículos que hablan de la misma historia, sus sentidos son cercanos a los anteriores, en ellos el dicho de Iblis: Esta criatura que hiciste más especial que yo –es decir Adán-, si me dejas vivo hasta el Día del Juicio desviaré a su descendencia con engaños y tentaciones excepto a pocos de entre ellos, que son los sinceros en la fe. Que Dios nos haga de ellos.

Entonces Dios dijo amenazando a Iblis y a sus seguidores: Ve, quien te siga y te obedezca de la descendencia de Adán, tu castigo y su castigo serán abundantes en el fuego del Infierno.

Luego Dios dice: « **Seduce con tus palabras a quien puedas de ellos**», es decir, menosprecia a todos los que puedas despreciar

³⁴ (Corán, 17:61-65)

invitándolos a desobedecerme, **«arremete con tu caballería y con tu infantería»**, es decir, y reúne para ello todo lo que puedas de tu ejército, de entre los demonios humanos y los genios, y todo quien esté montado o de pie, se refiere a quien está montado o caminando en la desobediencia de Dios, **«Hazte su socio inseparable en sus bienes e hijos...»**, es decir, haz para ti una sociedad con ellos en sus bienes, haciéndoles atractivo la adquisición del dinero ilícito, como la usura, el cohecho y el robo.

En cuanto a la asociación en los hijos esto abarca todo pecado relacionado con sus hijos, hacerles atractivo cometer el pecado del adulterio para procrear hijos de fornicación, o no disciplinar a los hijos y educarlos en la práctica del bien y alejarse del mal, o no mencionar la súplica legítima al cohabitar a la esposa, ya que el Mensajero de Dios (Dios lo bendiga y le conceda paz), dijo: “Si una persona quiere tener relaciones íntimas con su esposa y dice: ‘En el nombre de Dios, ¡oh Dios! Aparta a Satanás lejos de nosotros y aparta a Satanás de lo que nos proveas’, pues, si se destina entre ellos un hijo, jamás Satanás le hará daño”.³⁵

Muchos de los exegetas mencionaron que dejar de decir ‘en el nombre de Dios’ (y su significado es: comienzo mencionando el nombre de Dios) al comer, al beber y al tener relaciones íntimas, entra en la asociación de Satanás en el dinero y los hijos, y cuando no mencionó el nombre de Dios en eso, Satanás comparte con él su comida, su bebida y su intimidad.

³⁵ Narrado por al-Bujari (6388) y Muslim (1434) de ‘Abdulah ibn ‘Abbas que Dios esté complacido con él.

Después Dios dice: **«...y hazles las promesas que quieras. Pero sepan que el demonio solo hace promesas falsas»**, es decir, promete a tus seguidores de la descendencia de Adán, con las promesas falsas, como prometerles que cometer pecados no les hará daño, y que no habrá Resurrección ni rendición de cuentas, y que, si hubiera rendición de cuentas, Paraíso e Infierno, ustedes son los que más merecen el Paraíso que los demás. Pues todas las promesas de Satanás son inválidas y falsas.

Luego Dios dice: **«“Pero no tienes poder alguno sobre Mis siervos creyentes”. Es suficiente con tu Señor como protector [para quienes se encomiendan a Él]»**, es decir, no tendrás ¡oh Satanás! Camino de dominio ni seducción sobre Mis siervos creyentes quienes Me adoran, porque Dios aleja de ellos tu seducción y maldad y Dios los protegerá de ti y les será como protector, defensor y auxiliador.

«Es suficiente con tu Señor como protector [para quienes se encomiendan a Él]», es decir, que Dios se encargará de proteger a Sus siervos creyentes, y Él será suficiente como guardián, **Glorificado y Exaltado sea**, pues Dios es el mejor guardián y protector.



9. Resumen de la definición de Satanás (Iblis)

Iblis es de los genios, Dios dice en el Corán (traducción del significado): **«...excepto Iblís, que era un yinn, y desobedeció la orden de su Señor»**, y los genios son creados de fuego, como dice Dios en el Corán

(traducción del significado): **«Y al yinn lo había creado ya antes de fuego»**.³⁶

Es decir, creé a los genios antes de crear a Adán de un fuego intenso que no tenía humo, como dice Dios en otro versículo (traducción del significado): **«y creó a los yinnes de fuego puro»**,³⁷ es decir, creé a los genios –y Iblis es uno de ellos- de las llamas del fuego mezcladas entre sí.

Iblis era adorador de Dios, Dios le ordenó adorarlo y obedecerlo, así fue un tiempo que solo Dios sabe, pero cuando Dios creó a Adán le ordenó a él y a los ángeles postrarse ante él en una postración de saludo como honor a él y para mostrar su beneficio, todos los ángeles se postraron, excepto Iblis quien se negó y fue arrogante, lo que lo motivó a esto fue la envidia y la arrogancia a Adán. Dios dice en el Sagrado Corán (traducción del significado): **«¿Qué te impidió prosternarte cuando te lo ordené?» Respondió: “Yo soy superior a él, pues a mí me creaste de fuego, mientras que a él lo creaste del barro”**», entonces Iblis se tornó en los que niegan la orden de Dios y de los incrédulos. Dios dice en el Corán (traducción del significado): **«Pero cuando dije a los ángeles: “¡Prostérnense ante Adán!” Todos se prosternaron excepto Iblís, que se negó y fue soberbio, y se convirtió en uno de los incrédulos»**.

Por lo tanto, Satanás es incrédulo, y la incredulidad es negar y rechazar la verdad. Dios Exaltado sea dice de Satanás (traducción del

³⁶ (Corán, 15:27)

³⁷ (Corán. 55:15)

significado): «...y el demonio fue ingrato con su Señor»,³⁸ y dice Dios Exaltado sea (traducción del significado): «**el demonio fue desobediente con el Compasivo**».³⁹

Cuando Iblis se volvió incrédulo y rechazó la orden de Dios, Dios lo expulsó del Paraíso. Dios dice en el Corán (traducción del significado): «**¡Sal de aquí degradado y despreciado! Llenaré el Infierno con todos aquellos que te sigan**», es decir, sal del Paraíso odiado y expulsado.

Después Iblis tomó un pacto, consigo mismo, de seducir a los hijos de Adán, excepto quien se adhiera a la religión correcta que Dios legisló, pues no podrá encontrar un camino a él **«Dijo [el Demonio]: “Por haberme descarriado los acecharé para apartarlos de Tu sendero recto. Los abordaré por delante, por detrás, por la derecha y por la izquierda; encontrarás que la mayoría de ellos no serán agradecidos”»**.

La primera manifestación de la enemistad del demonio al ser humano para hacerle caer en la desobediencia de Dios es seducir a nuestro padre Adán y su esposa Eva para comer del árbol que Dios les prohibió comer de él como veremos en el siguiente capítulo.

La palabra Iblis deriva del término *Iblas* que significa desesperarse de la misericordia de Dios, **Glorificado y Exaltado sea**.



³⁸ (Corán, 17:27)

³⁹ (Corán, 19:44)

10. La sucesión de Adán y su descendencia en la Tierra

En el Sagrado Corán viene la información de que Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, dijo a los ángeles que pondría un sucesor en la Tierra, es decir, un pueblo que se sucedería unos a otros para poblar la Tierra, en ese entonces no había nadie en la faz de la Tierra, y Dios no mencionó a los ángeles que sería Adán. Dios dice en el Sagrado Corán (traducción del significado): **«Cuando tu Señor le dijo a los ángeles: “He de establecer en la Tierra a quien la herede”, dijeron: “¿Pondrás en ella a quien la corrompa [devastándola] y derrame sangre siendo que nosotros te glorificamos y santificamos?” Dijo: “Yo sé lo que ustedes ignoran”»**.⁴⁰

Cuando Dios dijo eso a los ángeles, ellos querían saber la razón de lo anterior, por eso preguntaron: ¿Señor nuestro cuál es la razón de crear a estos, a pesar de que habrá de ellos quien corromperá en la Tierra y derramará sangre con asesinatos?

Los ángeles formularon esta pregunta porque sabían que los genios habitaban la Tierra antes de que Dios creara a Adán, pero los genios corrompieron en la Tierra, derramaron sangre y entonces Dios les mandó un ejército de ángeles quienes los golpearon y los mandaron a las islas en los mares, por eso cuando Dios dijo a los ángeles (traducción del significado): **“He de establecer en la Tierra a quien la herede”** dijeron: ¿Acaso pondrás en ella a quien corromperá y derramará sangre como hicieron los genios antes que ellos? Si el

⁴⁰ (Corán, 2:30)

objetivo es adorarte Señor nuestro, nosotros glorificamos con Tu alabanza y Te rezamos.

Dios Exaltado sea, dijo respondiendo a su pregunta: **“Yo sé lo que ustedes ignoran”**, es decir: Yo sé lo conveniente de crear a Adán y ponerlo en la Tierra, lo que ustedes no saben, pues haré de ellos Profetas, enviaré de entre ellos Mensajeros, habrá de entre ellos los sinceros, los mártires, los piadosos, los adoradores, los abstinentes, los virtuosos, los bondadosos, los cercanos, los eruditos devotos que siguen a Mis Mensajeros.

En este noble versículo, la aclaración de que Dios no prohibió preguntar, pues la puerta de la pregunta está abierta a quien quiere saber la razón de las obligaciones y prohibiciones divinas, para magnificar la fe de la gente con lo que saben y para engrandecer su fe con el atributo de la sabiduría de Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, por eso Dios incitó a Su Profeta Muhammad **(Dios lo bendiga y le conceda paz)** de buscar conocimiento, preguntar y reflexionar en la religión, diciéndole (traducción del significado): **«¡Exaltado sea Dios! El único Soberano real. No te adelantes [¡oh, Muhammad!] a repetir lo que te es revelado del Corán hasta que [el ángel Gabriel] concluya [de recitarlo], y di: “¡Oh, Señor mío! Acrecienta mi conocimiento”»**.⁴¹

De lo que se debe saber es que el dicho de los ángeles **“¿Pondrás en ella a quien la corrompa [devastándola]...?”**, el propósito de ese dicho no es objetar a Dios, sino que es una pregunta de acuerdo a su entendimiento, y no es su propósito objetar a Dios, o envidiar a los hijos

⁴¹ (Corán, 20:114)

de Adán sino es una pregunta de consulta para conocer la sabiduría divina de la creación de Adán y hacerlo vivir con su descendencia en la Tierra.

Dios **Glorificado y Exaltado sea**, no informó a los ángeles del tiempo de ese suceso, sino que informó únicamente que ocurrirá en el futuro.

Es necesario hacer énfasis que este es el único versículo en el Corán que habla de la sucesión de Adán en la Tierra.



11. Dios le enseñó a Adán los nombres de todas las cosas

Dios Exaltado sea, dice después de mencionar los versículos anteriores relacionados con la sucesión de Adán en la Tierra (traducción del significado): **«Y [Dios] enseñó a Adán los nombres de todas las cosas, luego se las mostró a los ángeles y dijo: “Díganme sus nombres, si es que dicen la verdad”. Dijeron: “¡Glorificado seas! No tenemos más conocimiento que el que Tú nos has concedido, Tú todo lo conoces, todo lo sabes”. Dijo: “¡Oh Adán! Infórmales sobre sus nombres”. Y cuando les hubo informado sobre sus nombres, Dios dijo: “¿Acaso no les dije que conozco lo oculto de los cielos y de la Tierra, y sé lo que manifiestan y lo que ocultan?”»**.⁴²

Explicación de los versículos:

Después de la creación de Adán, siguiendo con la conversación entre Dios y los ángeles cuando les informó de la sucesión de Adán y su

⁴² (Corán, 2:31-33)

descendencia en la Tierra; Dios le enseñó a Adán el nombre de todas las cosas, como los nombres de los animales y de los alimentos, etc. Luego presentó esos nombres a los ángeles para mostrar el honor de Adán por saber cosas que los ángeles ignoran, entonces Dios les dijo: infórmenme de los nombres de esos seres si son veraces en su superioridad sobre Adán.

Como los ángeles no supieron la respuesta entonces dijeron: **«¡Glorificado seas! No tenemos más conocimiento que el que Tú nos has concedido, Tú todo lo conoces, todo lo sabes»**», es decir, Te ensalzamos Señor nuestro, no tenemos conocimiento sino de lo que nos enseñaste, Tú eres el único conocedor de los asuntos de Tu creación, el Sabio en su gestión.

Entonces Dios dijo a Adán: ¡Oh Adán! Informales los nombres de estas cosas de las que fueron incapaces conocerlas, cuando Adán les informó de ellos se evidenció su honor sobre los ángeles al saber lo que ellos no saben.

Entonces Dios dijo a los ángeles: Les informé anteriormente que Yo sé lo que les fue oculto en los cielos y en la Tierra, y es la sabiduría de la creación de Adán y su beneficio, y ahora apareció su beneficio sobre ustedes con el conocimiento, entonces quedó de manifiesto con estos dos incidentes el objetivo de ellos.

Este es el único versículo en el Corán que habla sobre la enseñanza de los nombres a Adán y su beneficio sobre los ángeles por saber lo que ellos desconocían.



12. La historia de Adán cuando comió del árbol que Dios le prohibió comer sus frutos

Dios **Exaltado y Majestuoso**, le prohibió a nuestro padre Adán y a su esposa nuestra madre Eva, comer de los frutos de un árbol específico de los árboles del Paraíso pero el demonio los sedujo para comer de él, entonces se equivocaron y comieron de él, pues el ser humano por su naturaleza falible cae en el pecado, después se arrepintieron y pidieron perdón a Dios y Él les perdonó su pecado, pues Dios es Misericordioso con Sus siervos, acepta el arrepentimiento de quien se equivoca de ellos y luego se arrepiente porque sabe de ellos la naturaleza del error y porque los creó falibles, entonces les perdonó su pecado y el asunto se acabó ¡Alabado sea Dios!

La historia de que comieron del árbol fue mencionada en varios pasajes del Corán. Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Dije: “¡Oh, Adán! Habita con tu esposa el Paraíso, y coman de su abundancia cuanto deseen, pero no se acerquen a este árbol, porque si lo hacen se convertirán ambos en transgresores”. Pero el demonio los hizo caer [en la desobediencia] apartándolos de la situación [agradable] en la que se encontraban. Y les dije: “¡Desciendan! Serán enemigos unos de otros; y en la Tierra encontrarán una morada y deleite temporal”. Pero le fueron inspiradas a Adán unas palabras de su Señor [para que pudiera expresar su arrepentimiento] y Dios aceptó su arrepentimiento, porque Él es el Indulgente, el Misericordioso. Dije: “¡Desciendan todos de él! Cuando les llegue de Mí una guía, quienes la sigan no habrán de sentir temor ni tristeza. Pero quienes no crean y**

desmientan Mis signos serán los habitantes del Fuego, donde morarán eternamente».⁴³

También la historia de que Adán y Eva comieron del árbol está mencionada en otro pasaje del Corán en el capítulo siete, Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): ***«¡Oh, Adán! Habita el Paraíso con tu esposa. Coman cuanto deseen de lo que hay en él, pero no se acerquen a este árbol, pues de hacerlo se contarían entre los injustos». Pero el demonio les susurró con el fin de que [desobedecieran a Dios y así] se les hiciera evidente lo que antes estaba oculto [de su desnudez] para ellos, diciéndoles: “Su Señor les prohibió acercarse a este árbol para que no se conviertan en ángeles o en seres inmortales”. Y les juró: “Yo solo soy un consejero [sincero]”. Los sedujo con engaños. Cuando ambos comieron del árbol se les hizo manifiesta su desnudez y comenzaron a cubrirse con hojas del Jardín, entonces su Señor los llamó: “¿No les había prohibido comer de este árbol? ¿No les había advertido que el demonio era su enemigo declarado?” Ellos dijeron [arrepentidos]: “¡Señor nuestro! Hemos sido injustos con nosotros mismos; si no nos perdonas y nos tienes misericordia, seremos de los perdidos”. Dijo [Dios]: “¡Desciendan [del Paraíso]! Serán enemigos unos de otros. En la Tierra tendrán morada y deleite por un tiempo”. Dijo [Dios]: “En ella vivirán y morirán, y de ella serán resucitados”».***⁴⁴

⁴³ (Corán, 2:35-39)

⁴⁴ (Corán, 7:19-25)

Asimismo, la historia de Adán cuando comió del árbol fue mencionada en un tercer pasaje del Corán en Sura de “Ta-Ha” (capítulo 20), Dios Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Ya antes había tomado un compromiso de Adán [de no prestarse a los susurros del demonio], pero lo olvidó [y comió del árbol prohibido], no tuvo una resolución firme. [Recuerda] cuando dije a los ángeles: “¡Hagan una reverencia ante Adán!” Todos la hicieron excepto Iblís. Dije: “¡Oh, Adán! Este [el demonio] es un enemigo para ti y para tu esposa; que no los haga expulsar del Paraíso pues serás un desdichado. En el Paraíso no padecerás hambre ni te faltará con qué cubrir tu desnudez, ni tampoco sufrirás sed ni calor”. Pero el demonio lo sedujo diciéndole: “¡Oh, Adán! ¿Quieres que te indique el árbol de la inmortalidad y el poder eterno?” Cuando ambos comieron del árbol, advirtieron su desnudez y comenzaron a cubrirse con hojas del Paraíso. Adán desobedeció a su Señor y cometió un pecado. Más tarde, su Señor lo eligió [como Profeta], lo perdonó y lo guio».**⁴⁵

Explicación de los versículos:

Dios **Exaltado y Majestuoso** prohibió a nuestro padre Adán y a su esposa Eva comer los frutos de un árbol específico de los árboles del Paraíso. Dios solo sabe cuál es ese árbol, pues no mencionó el nombre de dicho árbol. Se dijo que era el trigo, y se dijo que era la vid, y se dijo que era una higuera, de cualquier forma, conocer el tipo específico de

⁴⁵ (Corán, 20:115-122)

ese árbol no resulta en algo de beneficio, y desconocerlo no causa daño y si hubiera sido bueno saberlo Dios habría informado de él.

Dios advirtió a Su siervo Adán de la seducción de Satanás, y le aclaró que el demonio estará ansioso de tentarlo para hacerlo caer en la desobediencia de Dios para ser expulsado del Paraíso. **«Dije: “¡Oh, Adán! Este [el demonio] es un enemigo para ti y para tu esposa; que no los haga expulsar del Paraíso pues serás un desdichado»**, es decir, si le haces caso a la seducción del demonio el castigo de eso será salir del Paraíso y después serás expuesto a la miseria, con esfuerzo y trabajo en la Tierra, en vez de ser agraciado en el Paraíso. Dios le dice a Adán (traducción del significado): **«En el Paraíso no padecerás hambre ni te faltará con qué cubrir tu desnudez, ni tampoco sufrirás sed ni calor”**», es decir, si permaneces en el Paraíso serás eterno en él, no tendrás hambre, ni estarás despojado de ropa, sino estarás vestido de la indumentaria de la gente del Paraíso, de seda y brocado, y no te dará sed ni tendrás mucho calor.

Pero Satanás envidió a Adán por esta bendición, lo sedujo a él y a su esposa, les susurró y les hizo ver agradable comer del árbol que Dios les prohibió. Les juró que les estaba aconsejando, mientras que mentía en eso. Entre lo que les dijo para engañarlos: Su Señor les prohibió comer de los frutos de ese árbol para que no sean ángeles y para que no estén eternamente en la vida. El truco de Satanás –que Dios lo maldiga- hizo efecto sobre ellos, y comieron de él. Entonces la ira de Dios cayó sobre ellos y les dijo: ¿Acaso no les prohibí comer de ese árbol, les dije que el demonio es un enemigo declarado para ustedes, de hostilidad aparente?

Entonces Dios los despojó de la vestimenta de la gente del Paraíso como castigo para ellos por cometer ese pecado. Por lo que comenzaron a cubrir sus partes privadas con hojas del Paraíso, como dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): **«Y comenzaron a cubrirse con hojas del Paraíso»**, es decir, empezaron a recolectar hojas de los árboles del Paraíso y las adherían sobre sus cuerpos para cubrir lo que quedó al descubierto de sus partes íntimas.

Cuando Adán y Eva se dieron cuenta de que se equivocaron, sintieron un gran remordimiento y dijeron: ¡Señor nuestro! Hemos sido injustos con nosotros mismos al comer del árbol, y si no nos perdonas y tienes misericordia de nosotros, estaremos entre los perdidos, es decir de los que perdieron su suerte en esta vida y en la Otra, entonces le pidieron a Dios que los perdonara y aceptara su arrepentimiento. Dios les inspiró decir unas palabras que contenían súplicas, sumisión y desagravio, las pronunciaron, y Dios, Alabado sea, dijo (traducción del significado): **«Pero le fueron inspiradas a Adán unas palabras de su Señor [para que pudiera expresar su arrepentimiento] y Dios aceptó su arrepentimiento, porque Él es el Indulgente, el Misericordioso»**.⁴⁶

Las palabras son las siguientes (traducción del significado): **«¡Señor nuestro! Hemos sido injustos con nosotros mismos; si no nos perdonas y nos tienes misericordia, seremos de los perdidos»**.⁴⁷

Cuando las dijeron, Dios perdonó su pecado,

Como dice Dios, Exaltado y Majestuoso (traducción del significado): **«Más tarde, su Señor lo eligió [como Profeta], lo perdonó y lo**

⁴⁶ (Corán, 2:37)

⁴⁷ (Corán, 7:23)

guio»⁴⁸ porque Dios es Compasivo con Sus siervos, acepta el arrepentimiento de quien se aferra a Él pidiendo la absolución y el perdón, como dijo Dios Altísimo sea de Sí mismo (traducción del significado): **«Él es Quien acepta el arrepentimiento de Sus siervos, perdona sus pecados y está bien enterado de cuanto hacen».**⁴⁹

Después, Dios hizo descender a Adán y a Eva del Paraíso a esta Tierra en la que vivimos, para que Adán y su descendencia se establecieran en ella hasta que concluyan los plazos de vida de las personas, luego Dios los resucitará en el Día de la Resurrección y rendirán cuentas, entonces, quien eligió el camino de la fe su destino será el Paraíso, y quien se apartó de la fe su destino será la morada del Infierno, nos refugiamos en Dios de él. Dios, Enaltecido sea, dice (traducción del significado): **«Dijo [Dios]: “¡Desciendan [del Paraíso]! Serán enemigos unos de otros. En la Tierra tendrán morada y deleite por un tiempo”. Dijo [Dios]: “En ella vivirán y morirán, y de ella serán resucitados”».**⁵⁰



13. Uno de los mayores beneficios de la historia de nuestro padre Adán: advertir de seguir a Satanás

Satanás es enemigo del ser humano, como nos ha quedado claro. Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«El demonio es el**

⁴⁸ (Corán, 20:122)

⁴⁹ (Corán, 42:25)

⁵⁰ (Corán, 7:24-25)

enemigo declarado de los seres humanos».⁵¹ Por esta razón Dios ordenó tener cuidado de él. Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«¡Oh, hijos de Adán! Que no los seduzca el demonio como lo hizo con sus padres [Adán y Eva] haciendo que salieran del Paraíso y fueran despojados de lo que los cubría. El demonio y sus secuaces los acechan desde donde no los ven. Hice que los demonios fueran aliados de los que se niegan a creer».**⁵²

En los versículos anteriores, Dios Exaltado sea, advierte a los hijos de Adán contra la tentación del demonio de llevarlos a cometer pecados, como lo hizo con su padre: **«¡Oh, hijos de Adán! Que no los seduzca el demonio».** El significado de seducir es hacerles atractiva la desobediencia e invitarlos a ella, hacerlos desearla, y ustedes son conducidos a ella, **«como lo hizo con sus padres [Adán y Eva] haciendo que salieran del Paraíso»**, es decir, como los hizo descender del lugar alto que es el Paraíso, hacia el lugar bajo que es la Tierra. Entonces Satanás quiere hacer eso con ustedes para llevarlos lejos del sendero correcto si él puede, haciéndole atractivo a ustedes no seguir al Profeta Muhammad (Dios lo bendiga y le conceda paz), mientras ustedes permanecerán confundidos sobre los pecados, opiniones y distorsiones. Deben mantener cautela sobre eso en sus mentes, y no perder de vista los lugares por donde les puede entrar, sean rectos en la obediencia a Dios y a la religión del Islam, pues él, es decir Satanás, se encuentra constantemente observándolos, él y sus secuaces los demonios y los genios de su descendencia, pues Satanás tiene descendencia, como Dios, Exaltado sea, dice respecto a Satanás

⁵¹ (Corán, 12:5)

⁵² (Corán, 7:27)

(traducción del significado): **«¿Acaso lo toman a él y a sus descendientes como protectores en vez de tomarme a Mí, a pesar de que son sus enemigos? ¡Qué pésimo sustituto eligen los que cometen la injusticia [de la incredulidad en Dios]!»**⁵³

Pues Satanás y su ejército, que son los demonios, ven a las personas de donde no los ven, porque a los genios la gente no los ve debido a la naturaleza de su creación.

Después dice Dios (traducción del significado): **«Hice que los demonios fueran aliados de los que se niegan a creer»**,⁵⁴ es decir, hicimos a los demonios amigos sinceros y aliados de los incrédulos que no creen. En ausencia de la creencia verdadera y lo que exige el contrato de tutela y el vínculo entre el hombre y Satanás, como dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): **«El demonio no tiene poder sobre los creyentes que se encomiendan a su Señor. Solamente tiene poder sobre quienes lo toman como aliado protector y aquellos que lo adoran asociándolo [en el poder y la adoración] a Dios»**.⁵⁵

Tener cuidado con Satanás siguiendo los tres pasos:

Primero: buscar refugio de Satanás. Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Si sientes que el demonio te susurra, refúgiate en Dios. Él todo lo oye, todo lo sabe»**.⁵⁶

⁵³ (Corán, 18:50)

⁵⁴ (Corán, 7:27)

⁵⁵ (Corán, 16:99-100)

⁵⁶ (Corán, 7:200)

Es buscar refugio y decir: “**Recurso a Dios y me defiendo en Dios del maldito Satanás**”, es decir, busco refugio en Dios del maldito Satanás, que fue expulsado del bien y de la misericordia de Dios.

Segundo: tener cuidado de no seguir los pasos de Satanás, como dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): «... **y no sigan los pasos del demonio, porque él es su enemigo declarado**».⁵⁷ Los pasos de Satanás son los pecados en sus diferentes tipos, siendo éstos el politeísmo o las innovaciones, o los pecados mayores y menores, como robo, adulterio, desobediencia a los padres, consumo de bebidas alcohólicas y actos así por el estilo.

Tercero: seguir a los Profetas, el último de ellos es Muhammad (**Dios lo bendiga y le conceda paz**), pues él es el Profeta final, a quien Dios envió con la religión del Islam, abrogando las legislaciones anteriores y concluyéndolas. Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): «**Quien profese una religión diferente al Islam no le será aceptada, y en la otra vida se contará entre los perdedores**».⁵⁸



14 Entre los mayores beneficios de la historia de nuestro padre Adán cuando comió del árbol:

Demostrar la invalidez de la creencia de heredar el pecado original en la que creen los cristianos. Tenemos diez posturas respecto a ella

⁵⁷ (Corán, 6:142)

⁵⁸ (Corán, 3:85)

1. Nuestro padre Adán fue un ser humano como nosotros y nuestra madre Eva fue un ser humano como nosotros, y los seres humanos debido a su naturaleza cometen errores. Entonces cuando pecaron y comieron del árbol que Dios les prohibió comer, ellos buscaron el perdón de su Señor y se arrepintieron, luego Dios los perdonó y el asunto terminó, y el pecado no permaneció en su conciencia, muchos menos fue transmitido a sus descendientes a través de generaciones y siglos, como los cristianos creen.

2. Mientras que a las personas que existieron de su descendencia hasta el Día de la Resurrección no se les adhiere el pecado por haber comido del árbol, pues ellos no ordenaron a su padre a que cometiera eso y no compartieron el fruto con ellos. Con base a eso, si Dios castigase a los humanos por el pecado de su padre, Él habría sido injusto –Dios no lo quiera- porque en primer lugar ellos no cometieron ese error. Entonces ¿con qué derecho ellos tendrán que cargar algo que no hicieron? Dios nos informó que Él perdonó a Adán y Eva su pecado y dicho pecado dejó de existir.

Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): “¡Oh siervos Míos! Prohibí la injusticia a Mí mismo, y la declaré prohibida entre ustedes, así que, ¡no cometan injusticia unos con otros!”⁵⁹

3. Atribuir a una persona el pecado de otros es considerado uno de los asuntos reprobables que los humanos están por encima de ello. Entonces, ¿cómo es apropiado describir al Señor de la humanidad con eso? Si alguna persona culpa a otra por un error cometido por su

⁵⁹ Narrado por Muslim (2577) de Abu Dharr al-Ghifari (que Dios esté complacido con él).

tatarabuelo, él la consideraría una tontería de la mente, porque el tataranieta no fue el causante del error del tatarabuelo, entonces ¿por qué debe ser culpado?

¿Cómo puede ser eso, cuando él no estaba en la faz de la Tierra cuando su tatarabuelo cometió ese error?

Si la culpa de una persona por el pecado de otra no es apropiada para el ser creado, entonces ¿cómo será apropiado describir al Creador con la injusticia? Él es Dios, **Glorificado y Exaltado sea**, Él es el Más Justo de los justos, el más Sabio de los jueces y el más Misericordioso de aquellos que son misericordiosos.

O nosotros describimos mejor a Dios con descripciones de imperfección y nos describimos a nosotros mismos con atributos de perfección.

La implicación de la anterior afirmación es que los seres humanos son mejores que Dios, y eso no es dicho por una persona sabia y justa, Dios es Exaltado por encima de eso.

4. Si los infantes nacieran pecadores –como afirma la creencia de la herencia del pecado original- eso habría sido mencionado en los Libros de los Profetas anteriores a Cristo. En verdad, no fue mencionado en ninguna legislación celestial, y no hay nada al respecto en la Torá que fue revelada antes de Cristo.

Lo anterior indica que esa creencia es supersticiosa y no es real, más está inserta en la religión de Cristo.

Si esa creencia fuese verdaderamente cierta, los Profetas –aquellos que vinieron antes de Jesús- habrían guiado a sus pueblos para que se

librasen de ese pecado, porque los Profetas fueron enviados por Dios, y su labor fue explicar el camino para liberar a sus pueblos del Infierno y mostrar el camino para llegar al Paraíso, me refiero a los Profetas como Moisés, Abraham, Isaac, Jacob, José y otros.

5. Entre las pruebas de la invalidez de esa creencia está la afirmación de que ella fue incorporada a la legislación original de Jesús (y ésta es inocente de eso). Existe una pregunta que se plantea por si misma: ¿Cuál es la condición de las personas que murieron después de Adán y antes del nacimiento del Mesías Jesús?

Esa creencia exige que todos ellos fueron condenados al Infierno porque no se purificaron de ese supuesto pecado.

Cómo ellos se habrían podido purificar de eso habiendo nacido antes de la llegada del único salvador de ese supuesto pecado –como ellos creen-.

Este es el colmo de la terquedad a la razón y la lógica.

6. Si la creencia de la herencia del pecado original afirmara que Jesús pedirá a Dios, Altísimo sea y Le suplicará para perdonar a las personas por los pecados que heredaron (considerando la validez de la creencia de la herencia del pecado), entonces ese comportamiento sería aceptable hasta cierto punto, porque las súplicas de las personas unas por otras es un asunto requerido. Uno pide a Dios que perdone a otro y Él perdona sus pecados, y esa persona pide a Dios para ayudar a otra persona en un examen, y otra persona pide a Dios para que introduzca a otra en el Paraíso, y así sucesivamente.... En cuanto a una persona se sacrifique para que Dios perdone a las personas, ese es un

comportamiento que no tiene nada que ver con el perdón, ¿y qué amaría Dios en este comportamiento?

7. Los evangelios disponibles en las manos de los cristianos dan testimonio de que una persona será responsable por sus acciones, sean buenas o malas y el pecado no se extiende del pecador hacia otro, ni a sus hijos u otros. Con base en ello, el pecado cometido por nuestro padre Adán no fue transmitido a sus hijos, invalidando así la creencia de la herencia del pecado original.

Vea esas evidencias bíblicas en el libro:

Cuarenta pruebas sobre la invalidez de la creencia de «heredar el pecado original» y la creencia de «la crucifixión de Jesús».⁶⁰

8. Entonces, si suponemos –solo es una suposición- que el pecado de nuestro padre Adán no fue perdonado por Dios, que fue transferido generación tras generación a las personas, y que todo ser humano debe purificarse de él, en este caso cada individuo se debe arrepentir por sí mismo, y no depender de otros, ya sea el Mesías, Jesús hijo de María o cualquier otra persona, porque lo estará cargando él y no lo cargará otra persona. Dios legisló las religiones para que las personas obren y establezcan una relación directa entre ellas y su Creador y Proveedor, que es Dios, mientras que obren otros en lugar de ellos ¿cómo se lograría su servidumbre a Dios Creador y Sustentador?

Por esta razón, Dios nos enseñó a buscar Su perdón si pecamos, y nos prometió el perdón si somos sinceros en eso, todo esto es para alcanzar la servidumbre a Él, **Glorificado y Exaltado sea**, y tener contacto directo

⁶⁰ Este libro está disponible en internet bajo el mismo título.

entre nosotros y Él, y Dios nunca solicitó a Su Profeta Jesús que se sacrificase para expiar los pecados de la humanidad. Esa creencia es incompatible con los atributos de Dios, **Glorificado y Exaltado sea** (el Misericordioso, el Indulgente, el Perdonador).

Dios Exaltado sea, dice en el Corán, exhortando a Sus siervos a que se arrepientan de sus pecados (traducción del significado): **«Di: “¡Oh, siervos míos que están sumidos en el pecado [perjudicándose a sí mismos]! No desesperen de la misericordia de Dios. Dios tiene poder para perdonar todos los pecados. Él es el Perdonador, el Misericordioso”. Arrepiéntanse ante su Señor y sométanse a Él como musulmanes, antes de que los sorprenda el castigo, y entonces no sean socorridos. Sigán los preceptos que les han sido revelados [en el Corán] por su Señor, antes de que repentinamente les llegue el castigo, sin que se den cuenta, [y entonces] digan: “¡Qué pena! Ahora estoy perdido por haber desobedecido las órdenes de Dios, y realmente me contaba entre quienes se burlaban [del castigo]”. O digan: “¡Cómo desearía que Dios me hubiera guiado para contarme entre los piadosos!” O digan, cuando vean el castigo: “Si pudiera tener otra oportunidad [en la vida mundanal], entonces me contaría entre los que hacen el bien”. [Pero Dios dirá:] “Ya se les presentaron Mis signos evidentes [en el Corán] y los desmintieron, fueron arrogantes y los rechazaron”. El Día de la Resurrección verás que los rostros de quienes desmintieron a Dios estarán ensombrecidos. ¿Acaso no es el Infierno la morada para los soberbios? Dios salvará a los piadosos**

y les concederá el triunfo [ingresándolos al Paraíso], y no los alcanzará el castigo ni la tristeza».⁶¹

Dios, Exaltado sea, describiendo a los creyentes, dice (traducción del significado): ***«Aquellos que al cometer una obscenidad o injusticia invocan a Dios pidiendo perdón por sus pecados, porque saben que solo Dios perdona los pecados, y no reinciden a sabiendas. Su recompensa será el perdón de su Señor y jardines por donde corren ríos, en los que estarán eternamente. ¡Qué hermosa es la recompensa de quienes obran correctamente!»***⁶²

9. Apreciable lector, Dios dejó en claro en cinco pasajes de su Libro (el Sagrado Corán) que nadie cargará la carga de otro, y la carga es el pecado, y el significado es que ninguna alma cargará el pecado de otra alma, sino que cada persona cargará sus buenas y malas acciones. En el Día de la Resurrección, cada alma será recompensada por lo que obtuvo. Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): ***«Toda alma será rehén de lo que haya hecho»***, su significado es que todo ser humano será dependiente de sus obras en el Día de la Resurrección, si fue bueno (la recompensa) será buena, y si fue malo (lo cosechado) será malo, y Dios no castiga por los pecados de otros, y esta es la justicia y la equidad.

Con estas nueve evidencias, nos queda claro la invalidez de la creencia de heredar el pecado, que nuestro padre Adán cometió, a toda su descendencia por decenas de siglos. Aquella creencia supersticiosa que los cristianos creen a lo largo y ancho del mundo, y que afirma que

⁶¹ (Corán, 39:53-61)

⁶² (Corán, 3:135-136)

toda la creación merece castigo por el pecado de nuestro padre Adán, mismo que la humanidad no cometió, ese pensamiento no es correcto atribuirlo a los humanos comunes, y mucho menos es correcto atribuirlo a Dios, el Misericordioso, el Justo, porque Dios posee los atributos de perfección.

Tampoco es correcto atribuir esa creencia a la legislación de Jesús, hijo de María, con la cual él vino. El Evangelio con el cual Jesús, hijo de María, vino, fue descrito por Dios que contiene guía y luz, y que vino para la nación de los hijos de Israel. Entonces el Mensaje original de Jesús era para guía y orientación, y no vino para torturar a las personas y culparlas por los pecados de otros.

10. Por otra parte, la verdad en la que no hay duda es que Dios salvó a Su gran Profeta, Jesús, hijo de María, de la conspiración de asesinato, y él no fue crucificado, sino Dios lo elevó hacia el cielo mediante un milagro divino que no le ocurrió a ningún Profeta antes que él y lo protegió del asesinato y la crucifixión, pues cuando Dios envió a Jesús, hijo de María con pruebas y guías claras, los judíos lo envidiaron, por la profecía y los milagros deslumbrantes que Dios le otorgó. Curó al ciego de nacimiento, pasaba la mano en él y entonces veía. Curaba al leproso y resucitaba al muerto, con el permiso de Dios. Moldeaba un pájaro de barro y soplaba en él y pasaba a ser un pájaro con la anuencia de Dios Altísimo sea, cuyo vuelo pudo ser visto, además de otros milagros con los cuales Dios lo honró y los realizó por intermedio de sus manos. A pesar de eso, los judíos lo negaron, se opusieron a él y procuraron perjudicarlo con todo lo que podían, por celos, hasta que el Profeta de Dios, Jesús (la paz sea con él) evitó vivir con ellos en una ciudad. Por

el contrario, él y su madre (la paz sea con ambos) viajaban mucho por las ciudades. Ellos no estaban convencidos de abandonar su ciudad. Pero los judíos buscaron al rey de Damasco de la época –y él era un hombre politeísta adorador de planetas- y le dijeron que en Jerusalén había un hombre que seducía y engañaba a las personas y las corrompía contra el rey. Éste se enojó y escribió a su representante en Jerusalén para que se encargara de ese hombre, es decir, que él y sus guardias cercaran su casa, lo crucificaran, le colocaran una corona de espinos en su cabeza y evitaran que su mal afectara a las personas. Cuando la misiva llegó al gobernante de Jerusalén, éste y su grupo de judíos se dirigieron a la casa donde se encontraba Jesús (la paz sea con él) con sus discípulos, doce o trece, y algunos dijeron diecisiete personas. Eso ocurrió un viernes, después de la tarde, en la víspera del sábado, lo cercaron. Cuando el Mesías, Jesús hijo de María, sintió que ellos estaban entrando inevitablemente en la casa y él tenía que ir hasta ellos, él dijo a sus discípulos: ¿Quién de ustedes será quien tenga mi semejanza, y será mi compañero en el Paraíso?

Es decir, ¿Quién de ustedes está convencido de que Dios lo haga parecido a mí y me redima de sus daños, y su recompensa será ser mi compañero en el Paraíso?

Entonces un joven de entre ellos se levantó y se propuso para eso, pero Cristo pensó que era muy joven. Luego Cristo repitió el llamado una segunda y una tercera vez, y en todas las veces aquel joven se levantaba, determinado a redimir al propio Cristo para que no fuese herido. Cuando Cristo vio la determinación del joven, le dijo: “Serás tú”, es decir, tú serás quien irá a cumplir esa tarea. Entonces Dios le colocó

la imagen de Jesús sobre su rostro, y él se tornó como el Mesías. Una ventana fue abierta en el techo de la casa, Jesús (la paz sea con él) cayó dormido, y fue elevado al cielo cuando estaba así, y ningún mal le alcanzó. Los judíos no consiguieron perjudicarlo o alcanzarlo con nada, como Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«Cuando Dios dijo: “¡Oh, Jesús! Te haré morir [algún día como a todos, pero ahora] te ascenderé a Mí. Te libraré de los que rechazan la verdad y haré prevalecer a los que te han seguido...”**⁶³, su significado es que Él lo ascendió antes de que ellos fuesen a amenazarlo de muerte, crucificarlo o a cualquier otra cosa. Glorificado sea aquel que deslumbró las mentes con su fuerza.

Cuando él fue elevado al cielo, aquel grupo de los compañeros de Cristo salió de la casa, y cuando los que estaban alrededor vieron a aquel joven, pensaron que era Jesús, entonces lo apresaron de noche y lo crucificaron, y le colocaron espinos en su cabeza. Los judíos manifestaron que colaboraron en su crucifixión y se enorgullecieron de eso. Varios grupos de cristianos les creyeron por ignorar la verdad del asunto, con excepción de aquellos que estaban en la casa con Cristo, porque ellos fueron testigos de su ascensión. En cuanto al resto, pensaron como los judíos, que el crucificado era el Mesías hijo de María.

Todo eso es una prueba de Dios para Sus siervos, pues Él tiene una enorme sabiduría en eso.

Dios volvió el asunto claro y notable, lo manifestó y lo evidenció en el Sagrado Corán, que Él reveló a Su Noble Mensajero, apoyado por

⁶³ (Corán, 3:55)

milagros, pruebas y evidencias claras. Dios, Exaltado sea, dice –y Él es el más veraz de todos los que dicen, y Señor del Universo, Que conoce los secretos de las conciencias, que conoce los secretos de los cielos y de la Tierra, conocedor de lo que fue y de lo que será, y lo que no fue si hubiera sido cómo sería-, Él dice (traducción del significado): **«Pero, aunque así lo creyeron, no lo mataron ni lo crucificaron»**, es decir, vieron a alguien parecido a él y pensaron que era Jesús. Luego dice (traducción del significado): **«Quienes discrepan sobre él [Jesús] tienen dudas al respecto. No tienen conocimiento certero sino que siguen suposiciones»**, quiere decir que quien pretendió asesinarlo de entre los judíos, y de quien les creyeron de entre los cristianos. Posteriormente, dice (traducción del significado): **«Pero en la realidad no lo mataron»**, queriendo decir, no lo mataron teniendo certeza de que fuese Jesús, sino que fueron dudosos y delirantes.

Entonces dice (traducción del significado): **«Dios lo ascendió al cielo [en cuerpo y alma]. Dios es Poderoso, Sabio»**, es decir, Dios es Poderoso, victorioso, impenetrable, y ese poder y victoria son evidentes en esta magnífica historia en la que Dios salvó a Su noble Profeta del mal y de la humillación. Luego se describe a Sí mismo como “Sabio”, eso significa que Él es Sabio en todo lo que decreta de las cosas que Él crea, coloca las cosas en sus debidos lugares, y tiene una gran sabiduría, el argumento irrefutable, el gran gobierno y el mandato antiguo.

Capítulo

Después de la elevación de Cristo los cristianos se dividieron en tres sectas y grupos, un grupo dice: “Dios estuvo con nosotros cuanto quiso, después ascendió al cielo. Y estos son los jacobinos, que alegaban que Jesús es Dios, Exaltado sea Dios por encima de eso.

Otro grupo dice: Estuvo (el hijo de Dios) lo que él quiso, entonces Dios lo elevó hacia Él. Estos son los nestorianos, Exaltado sea Dios por encima de tener un hijo.

Y un grupo dice: Él (el siervo de Dios y Su Mensajero) estuvo entre nosotros lo que él quiso, entonces Dios lo ascendió al cielo. Esos son los verdaderos seguidores de Cristo, que no se desviaron de la creencia correcta en él, no lo glorificaban más allá de los límites permitidos y no lo describían con cualquier atributo de divinidad y señorío.

Así que, las otras dos sectas incrédulas se manifestaron contra el grupo recto y lo aniquilaron, y la verdad quedó borrada hasta que Dios envió a Muhammad (Dios lo bendiga y le conceda paz) con la religión del Islam, para esclarecer a la gente la creencia correcta en el Mesías, Jesús hijo de María.⁶⁴

Nota:

Este milagro divino que le ocurrió a Cristo (la salvación de ser asesinado y de ser crucificado, y su posterior ascensión al cielo) es más grande que el milagro de haber nacido de una madre sin padre. Quien cree en

⁶⁴ Vea “Tafsir al-Qur’an al-‘Adhim” de ‘Imad Ad-Din Ibn Kazir, y “Tafsir Ibn Abi Hátim” al interpretar el dicho de Dios, Exaltado sea (traducción del significado): «**Pero, aunque así lo creyeron, no lo mataron ni lo crucificaron**». (Corán, 4:157).

esto, resulta más apropiado creer en lo anterior y quien glorifica al Mesías, Jesús hijo de María, no debería opinar que esos milagros son demasiado para él, pues Dios otorga milagros, para quien quiere, cómo quiere y cuando Él quiere (Glorificado y Exaltado sea).

La conclusión es que los cristianos cometieron un grave error en su creencia en el Mesías, Jesús hijo de María. La verdad está en un valle y ellos en otro. Dios honró a Su Profeta de los insultos y humillaciones y lo elevó al cielo, y descenderá a la Tierra al final de los tiempos antes del Día de la Resurrección, como el Profeta Muhammad (Dios lo bendiga y le conceda paz) dijo: “Por aquel en cuyas manos está mi alma, el hijo de María pronto descenderá entre ustedes como gobernante justo, romperá la cruz, matará al cerdo, anulará el *Yiziah* (impuesto), la riqueza fluirá tanto que nadie la aceptará, hasta que una sola postración será mejor que el mundo y lo que en él hay”. Entonces el narrador del hadiz dijo: y reciten si lo desean (traducción del significado): **«La Gente del Libro comprenderá, antes de la muerte, la verdad sobre Jesús, y el Día del Juicio él testificará en contra [de quienes lo negaron y de quienes lo adoraron]».**

Su dicho: “Romperá la cruz”, es decir, invalidará la religión cristiana al romper la cruz, y anulará lo que los cristianos afirman glorificar.

Su dicho: “Anulará el *Yiziah*”, quiere decir, ya no se aceptará en absoluto (ese impuesto). No se aceptará de ninguno de los judíos o cristianos que lo pagan a los musulmanes a cambio de permanecer bajo el gobierno de los musulmanes, sino que el Mesías solo aceptará entrar en la religión del Islam, porque él mismo será musulmán cuando

descienda, rezará con los musulmanes y les gobernará con su legislación.

Su dicho: “**La riqueza fluirá tanto**”, se refiere a que abundará en el momento del descenso de Jesús, hijo de María, y el motivo de la abundancia es el descenso de bendiciones y la sucesión de buenas obras por causa de la justicia y de la ausencia de la injusticia.

Su dicho: “**Hasta que una sola postración sea mejor que el mundo y lo que en él hay**”, es decir, la gente entonces no querrá el mundo y lo abandonará hasta el punto en que la postración delante de su Señor sea más preferible al mundo entero y lo que hay en él. Tal vez sea porque sabrán que se acerca la Hora Final y la finalización de las buenas obras.

Esto también indica la virtud de la gente, la fuerza de su fe y su voluntad de hacer el bien. Por eso, prefieren una sola postración por encima de la vida mundanal.

Entonces Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): **«La Gente del Libro comprenderá, antes de la muerte, la verdad sobre Jesús, y el Día del Juicio él testificará en contra [de quienes lo negaron y de quienes lo adoraron]».**

Es decir, no habrá nadie de la gente del libro que no crea en Cristo (**la paz sea con él**) antes de la muerte de Cristo, y es entonces cuando la Hora se aproxima y sus señales mayores aparecerán.

En ese momento, todo adorador de Jesús sabrá que estuvo equivocado, y que tomarlo como señor y dios no significa parte de la religión de

Jesús, ni de Muhammad, ni de Moisés, ni de ninguno de los Profetas y se arrepentirá cuando el arrepentimiento será inútil.

Querido lector leal y justo: Después de leer esta historia, ¿quién tiene derecho de glorificar a Cristo: musulmanes, cristianos o judíos?

Observaciones generales

- Es importante saber que el origen de esta falsa creencia supersticiosa –la doctrina de la redención- es la inserción que hizo Pablo de esta creencia en la religión de Jesús, hijo de María. Posteriormente los sacerdotes adulteraron la religión de Cristo durante siglos después de la elevación del Mesías. El discurso sobre esto es largo, y remito al noble lector a que lea una investigación que corrobora eso a partir de fuentes eclesiásticas evangélicas, que se intitula: “***At-Taghayyur at-Tadriyi fi Risalati Isa ibn Maryam as-Sahihah ‘ala madá ‘ishrina qarnan***”.⁶⁵

- El Evangelio Original “El Libro Sagrado” que estaba en las manos del Mesías Jesús, hijo de María, y de los apóstoles, no fue preservado y no existió más después de la ascensión de Cristo. Fue reemplazado por cuatro evangelios escritos por cuatro personas (Mateo, Marcos, Lucas, Juan) y veintitrés cartas adjuntas. Todos esos textos fueron compuestos después de la ascensión de Cristo, por lo que el total son veintisiete libros. Comenzó la escritura de los cuatro evangelios desde el año 37 d.C. hasta el año 110 d.C. No existe prueba de que esas cuatro personas se hubieran encontrado con Cristo ni por un instante, sino que los escribieron después de su ascensión al cielo, y hay mucha contradicción y diferencia entre ellos.

Si los cuarenta y seis libros del Antiguo Testamento (que consiste en la Torá y otros textos) se añaden a los veintisiete textos del Nuevo Testamento (el evangelio), resultan en total setenta y tres libros. Los

⁶⁵ Está disponible en internet bajo el mismo título.

protestantes creen en sesenta y seis de ellos y no creen en el resto. Mientras que los ortodoxos y los católicos creen en todos ellos. Además, estos cuatro evangelios están sometidos constantemente a actualizaciones por expertos en evangelios, y dichos especialistas encuentran –según dicen- que hay frases insertadas en su texto original, entonces traen una nueva versión de los evangelios que dicen están exentos de aquellas frases que descubrieron que estaban insertas en el texto. Con base en eso, ningún investigador o erudito justo puede argumentar que los cuatro evangelios se conservan como fueron escritos por sus autores, mucho menos sustentar que ellos –o uno de ellos- representan el texto original del Evangelio que estaba en manos de Jesús y sus discípulos.

Con base en lo anterior, consultar aquellos libros que son llamados evangelios y basarse en ellos para conocer el Mensaje original del Mesías, Jesús hijo de María, es un grave error, ya que es remitirse a la palabra del ser humano tanto en lo correcto como en lo incorrecto. Son como los libros de historia y semejantes, y no son una referencia al Libro Sagrado (el Evangelio Original) que fue revelado por Dios al Mesías, Jesús hijo de María. Si estos evangelios que circulan entre los cristianos fuesen en realidad el Evangelio Original, no serían numerosos ni serían contradictorios, porque es bien sabido que el Evangelio que estuvo en manos de Cristo era un solo libro, y lo mismo se dice respecto a la Torá. Esto es algo que los sacerdotes saben dentro de su fuero interno, pero lamentablemente no aceptan que algunas personas “de la parroquia” discutan con ellos racionalmente porque no pueden responder, y porque si se descubre, destruiría su creencia desde sus bases. Por lo tanto,

recurren a engañar a las mentes de las personas con miedo e intimidación, a veces les dicen a las personas que no tienen derecho a preguntar, y si quien cuestiona insiste y ellos ven coraje y audacia en eso, utilizan el método de la intimidación con él, lo amenazan de muerte, lo arrestan en la iglesia y lo golpean severamente personas dedicadas a esa (noble) tarea, y si quien pregunta es una mujer, le pegan, la violan, disfrutan de su cuerpo y la azotan violentamente. La línea roja para los hombres de la iglesia es el conocimiento, entendimiento, cuestionamiento y convicción, y la línea verde para ellos es la sumisión e imitación ciega, y quien la transgreda una pulgada conocerá su destino entre las bandas de la iglesia dedicadas a esa tarea.

A pesar de esto, algunos de los que tienen coraje, cultura y abundante intelecto tomaron conocimiento de esa trama eclesiástica, por lo que ellos mismos examinaron sus palabras, y preguntaron por la verdadera religión, y compararon entre ésta y aquella, y llegaron a la conclusión por si mismos: entonces la religión se les hizo clara partiendo de la religión equivocada, porque si la persona es sincera entre ella y su Señor (Dios), Él no la dejará desconcertada, sino que la conducirá a la religión verdadera, porque Dios es Misericordioso con Sus siervos y se regocija con la llegada de Su siervo a Él.

- Al resumir lo arriba mencionado, nos queda claro cómo la religión del Islam corrigió ese concepto, el concepto del pecado de nuestro padre Adán y nuestra madre Eva, y lo que siguió de la creencia de la crucifixión y redención después de que las personas permanecieron confusas durante siglos, aproximadamente seis siglos, desde la ascensión de Cristo hasta la revelación del Corán. El origen de esta confusión es la

falta de preservación, por parte de los monjes cristianos, del Evangelio que se encontraba en las manos de Cristo, y por compilar los evangelios de su propia autoría, que son los evangelios de Mateo, Juan, Marcos y Lucas, y luego dijeron que eso es palabra de Dios.

La religión de Cristo, hijo de María, cambió mucho. En lugar de adorar únicamente a Dios, comenzaron a adorar a Jesús, hijo de María, y a su madre. De esta manera la religión de Cristo pasó de declarar el monoteísmo a declarar la trinidad.

En lugar de creer que Jesús, hijo de María, era un Mensajero humano, comenzaron a creer que él era Dios, y algunas personas creían que él era hijo de Dios, otras personas creían que es el tercero de tres, y negaron que fuese un Mensajero humano, a quien Dios envió a los hijos de Israel.

El Islam vino a demostrar la verdad a toda la gente, porque es la religión definitiva, y porque es la religión preservada, por el mandato universal de Dios, de cualquier manipulación y distorsión. Entonces el Islam aclaró que dicho pecado Dios se lo perdonó a Adán inmediatamente después de que ocurrió y ya dejó de existir. El Islam ha dejado la cuestión tan clara como el sol, sin ambigüedades o secretos, porque es la religión de Dios, que Él reveló a los humanos, y Dios no puso cadenas, estrechez y ambigüedad en las personas; una religión se describe con la estrechez cuando se mezcla con las alteraciones del ser humano, entre esto está la creencia de la crucifixión, la redención y el señorío de Jesús, hijo de María.

Dios abrogó todas las religiones con la religión del Islam, pues no quedó una religión correcta que conduzca a la complacencia de Dios excepto el Islam y sustituyó a todas las religiones. Dios preservó Su constitución, que es el Corán, de pérdida. Por lo tanto, todas las personas deben entrar en ella, porque en el Islam –y solo en el Islam- el hombre cree en todos los Profetas anteriores a Muhammad, y son el Mesías, Jesús hijo de María, Moisés, Abraham y otros. Y es por eso que Dios, Exaltado sea, dice a los creyentes (traducción del significado): **«El Mensajero y sus seguidores creen en lo que le fue revelado por su Señor [al Mensajero]. Todos creen en Dios, en Sus ángeles, en Sus Libros y en Sus Mensajeros [diciendo:] “No hacemos diferencia entre ninguno de Sus Mensajeros”. Y dicen: “Oímos y obedecemos. Perdónanos Señor nuestro, que ante Ti retornaremos [para ser juzgados]”»**.⁶⁶

La conclusión es que la creencia del pecado original y la creencia de la redención son creencias ilusorias y supersticiosas que no existen en el Mensaje original de Jesús, hijo de María, sino más bien son producto de la distorsión que se introdujo en la religión de Jesús, hijo de María, a lo largo de los siglos. Es bien conocido el papel de los judíos en la enemistad con los Profetas. Dios mostró en el Corán que ellos asesinaron a muchos Profetas de los hijos de Israel, y pretendían matar al Mesías, por eso Dios lo protegió. Al final quisieron matar al Profeta Muhammad (Dios lo bendiga y le conceda paz) porque una mujer judía puso veneno en una oveja asada y se la dio al Profeta Muhammad (Dios

⁶⁶ (Corán, 2:285)

lo bendiga y le conceda paz) y comió de ella. Este veneno le afectó y murió después de un tiempo.

- Para abundar más sobre el tema, Dios me facilitó la realización de una breve investigación para comprobar la invalidez de la creencia de la herencia del pecado original y la creencia de la crucifixión de Cristo, en la que expliqué la invalidez de esta creencia en términos de la Torá, los Evangelios, la mente, la historia y el Corán, y se encuentra disponible en internet con el mismo nombre:

“Cuarenta pruebas sobre la invalidez de la creencia de heredar el pecado original y la creencia de la crucifixión de Jesús”.

Conclusión

La investigación se completó, Alabado sea Dios. En ella fue explicada la historia del inicio de la creación de nuestro padre Adán, luego la creación de nuestra madre Eva, después se menciona la historia de cómo Dios honró a Adán con el conocimiento, posteriormente la historia de cuando Dios ordenó a los ángeles a que se postrasen ante Adán a manera de saludo, más adelante menciona la historia de nuestro padre Adán cuando cometió pecado y comió del árbol que Dios había prohibido comer de él, y la historia de su arrepentimiento de haber cometido ese pecado y cómo Dios le perdonó ese pecado y lo borró para que jamás exista. Luego explica la sucesión de Adán en la Tierra, poblándola con su descendencia generación tras generación hasta el Día de la Resurrección. Después de explicar la verdad, Dios facilitó la aclaración de su contrario. Pues hablé con lo que Dios facilitó, sobre las creencias falsas relacionadas con el asunto del pecado original de nuestro padre Adán, y la respuesta al mismo en varios aspectos.

El libro se completó gracias a Dios, y que la paz y las bendiciones de Dios sean con nuestro Profeta Muhammad y con todos los Profetas y Mensajeros.

Majed bin Sulaiman

La noche del sábado, el segundo de Sha'ban de 1435 d.H. correspondiente al 31 de mayo de 2014 d.C.

Fue revisado y modificado el lunes 25 de Sha'ban de 1438 d.H, correspondiente al 22 de mayo de 2017 d.C.

Majed bin Sulaiman

majed.alrassi@gmail.com

Página del autor en islamhouse:

<https://islamhouse.com/es/author/8624>

WhatsApp: 00966505906761